

Luis Guillermo Solís visitó la UCR

Rectores del CONARE se reunieron con candidato del PAC

2 ABR 2014 Vida UCR



Olivier Castro, Julio Calvo, Helio Fallas, Luis Guillermo Solís, Henning Jensen, Sandra León, Luis Guillermo Carpio, Henry Mora, José Andrés Masís y Gustavo Arias se reunieron en la Rectoría de la UCR. Los rectores y el candidato del PAC, acordaron intensificar la comunicación con el Gobierno de la República, ante un eventual triunfo del PAC el próximo domingo (foto Gustavo Fernández).

Los rectores de las cuatro universidades públicas que integran el Consejo Nacional de Rectores (CONARE), se reunieron este día en la Rectoría de la Universidad de Costa Rica (UCR) con el candidato a la Presidencia de la República del Partido Acción Ciudadana (PAC), M.Sc. Luis Guillermo Solís Rivera.

En la cita participaron los rectores Dr. Henning Jensen Pennington (UCR), la Licda. Sandra León Coto (UNA), el Mag. Luis Guillermo Carpio Malavassi (UNED), el Dr. Julio César Calvo Alvarado (TEC) y el Mag. José Andrés Masís Bermúdez, director de la Oficina de

Planificación de la Educación Superior (OPES). También, el aspirante a la Primera Vicepresidencia, Helio Fallas Venegas, el diputado Gustavo Arias Navarro, los diputados electos Emilia Molina Cruz y Henry Mora Jiménez, y el Dr. Olivier Castro Pérez, ex Superintendente de Pensiones y vocero en asuntos económicos, todos del PAC.

Según informó el Dr. Henning Jensen, actualmente presidente del CONARE, en la reunión se discutieron aspectos centrales de la educación pública y del desarrollo nacional. **“Coincidimos en la importancia de las universidades en la búsqueda de soluciones a temas de especial urgencia en campos como energía, desigualdad social, seguridad alimentaria, ciencia y tecnología e infraestructura”.**

Durante la reunión se acordó que, en un eventual gobierno del PAC, se intensificará la comunicación entre las partes. “Esperamos fortalecer con el Gobierno una interlocución solidaria y generosa, pero también crítica y autocrítica”, aseveró el Rector.

Particularmente, en el encuentro se abordó el tema de la negociación del Fondo Especial para la Educación Superior (FEES). **“Fue evidente, dijo Jensen, que existe un buen clima para mantener una tendencia creciente del mismo, desde una perspectiva responsable entre el Gobierno y las Universidades”.**

Al concluir la cita, Luis Guillermo Solís expresó que **como miembro de la comunidad universitaria de la UCR tiene las más altas expectativas y espera encontrar siempre un espacio para la colaboración con el Gobierno de la República, además de una fuente de inspiración y de crítica social, fundamental para avanzar en la lógica de una Costa Rica más justa y más inclusiva.** “Las mismas expectativas tengo en todas las universidades públicas, cuyo apoyo espero que nos sirva para orientar la acción del Gobierno”.

Concluyó diciendo que tiene diversos proyectos en mente en temas agropecuarios, ciencia y tecnología, infraestructura y alimentación, que podría coordinar con las diferentes universidades públicas.

[Gustavo Fernández Quesada](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

gustavo.fernandez_q@ucr.ac.cr

[Rocío Marín González](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [rectoria](#), [ucr](#), [una](#), [uned](#), [tec](#), [consejo nacional rectores](#), [opes](#), [partido accion ciudadana](#), [henning jensen pennington](#), [sandra leon coto](#), [luis guillermo carpio malavasi](#), [julio cesar calvo alvarado](#), [jose andres masis bermudez](#), [luis guillermo](#), [solis rivera](#), [helio fallas venegas](#), [gustavo arias navarro](#), [emilia molina cruz](#), [henry mora jimenez](#), [olivier castro perez](#).